

令和2年4月17日

保護者様

京都市立百々小学校
校長 山本直樹
(電話 593-3250)

臨時休校期間中に予定していた家庭訪問の変更と今後の対応について

平素から、本校の教育推進にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、4月14日付で学校ホームページにてお知らせいたしましたように、お子さまの学習面・健康面の確認を兼ねて、来週20日（月）よりご希望のご家庭については玄関先での家庭訪問を実施させていただく予定でした。今週、各担任より随時、各ご家庭へ電話連絡をさせていただき、家庭訪問のご都合をつけていただいたいご家庭もおありかと思います。

しかし、昨日16日、政府は新型コロナウイルスの全国での感染拡大を受け、緊急事態宣言の対象地域を全ての都道府県に拡大するとともに、京都府は重点的に感染拡大防止に取り組む「特定警戒都道府県」に指定されました。

そこで、緊急事態宣言や特定警戒都道府県の指定を受けて、本校としては、新型コロナウイルスのさらなる感染拡大を防止するために、以下のように対応させていただきます。

- 来週20日（月）からの家庭訪問を延期（今後の状況によっては中止）とさせていただきます。
- それに代わるものとして、27日以降、配布物を各ご家庭のポストへ投函させていただきます。
訪問させていただく際、ご自宅の呼び鈴を押させていただきますので、ご在宅でしたらお顔を見せていただけすると幸いです。
※なお、きょうだいのおられるご家庭については、担任のうち1人が代表して投函させていただきます。
- 27・28日に特例預かりで来校している児童につきましては、学校にて配布物を配布させていただきますので、各ご家庭への配布物の投函はいたしません。
【配布させていただくもの】
 - 京都新聞 ジュニアタイムス 2部 ○各学級 学習予定表 5月7日・8日分
 - 給食献立表 5月分 ○令和2年5月分京都市小学校給食献立表の変更について
 - 新型コロナウイルス感染拡大防止を踏まえた一斉臨時休校に係る給食費の減額調整について
 - 学校預り金のお知らせ
 - 「きみの『楽しい』を見つけよう！」京都市家庭学習応援コンテンツ
—臨時休業期間に活用可能な学習支援教材の紹介について—

お忙しい中、家庭訪問のご都合をつけていただいたい皆様には、急きょ家庭訪問を中止することになり、大変申し訳ありません。急な変更ですが、ご理解いただきますようお願いいたします。

なお、現状をふまえ、特例預かりについては、より一層、ご家庭でお過ごしいただくことへのご協力をいただきますよう、お願ひいたします。特例預かりの申請を取りやめにされるご家庭は、学校（593-3250）までご連絡ください。

引き続き、お子さんはもちろん、ご家族の皆さんも、健康にご留意いただき、不要不急の外出をしないようにして、感染防止に努めていただきますよう、お願ひいたします。